

El Mollet UE prepara su próxima temporada

El primer equipo de fútbol de la ciudad, el Mollet UE iniciará el próximo 19 de agosto su pre temporada con numerosas novedades en su plantilla y con un único objetivo: el ascenso.

L. T. V.

El principal cambio ha sido el entrenador, un viejo conocido, ya que es un ex Molletense y ex Zona Sur, **Francesc Inglada**. El presidente de la entidad, **Alfonso López**, ha comentado al respecto que "se ha optado por un entrenador conocido y se ha fichado a los jugadores que él ha deseado". Por el momento han sido seis los jugadores nuevos, seis jugadores que vienen de jugar en la Primera Territorial o en divisiones superiores. Para **Alfonso López**, "la plantilla de esta temporada ha ganado en calidad y está más compensada".

Los fichajes han sido principalmente gente del centro del campo y mediapuntas.



La plantilla del Mollet contará con numerosas novedades

Estos son, el defensa **Marc** de la Molletense, los centrocampistas **Marcos** del Ripollet, y **Lupiañez** del Vilanova del Vallès, el extremo **Isaac** de la Molletense, y los mediapuntas **Méndez** del Sallent, y **Rafa Bueno** del Vilasar de Mar.

Aunque la pre temporada se iniciará el día 19 de agosto, ésta tendrá lugar en las pistas de atletismo, colindantes al campo de fútbol **Germanos Gonzalvo**, puesto que este está en plenas obras de plantación de césped.

El Hockey perfila el equipo

El Mollet de hockey también tiene, prácticamente ultimada su plantilla para la nueva temporada.

El equipo estrena presidente, en la figura del co-

nocido **Pascual Alemany**, quién lo primero que ha realizado es contratar a un nuevo entrenador, a **Daniel Pérez**.

Las incorporaciones que

se han realizado para la temporada 2002-2003, comienzan por los defensas **Morote** y **Pomé**, y el delantero **Hidalgo**; los dos primeros procedentes del Barcelona y del Congreso, llegando de La Garriga el tercero.

Aplazado el campeonato de monopatín

La lluvia que cayó durante el día previsto para celebrarse el primer campeonato de monopatín, en las pistas de la Riera Seca, fué la causa de la suspensión y aplazamiento para el mes de septiembre.

Este campeonato está organizado por el grupo de patinadores MSK y el Ayuntamiento de Mollet, contando con el patrocinio de diversas casas comerciales.

"Cap nen sense bicicleta"

El Club Ciclista Martorelles ha iniciado una altruista campaña con el fin de que los niños del tercer mundo puedan tener una bicicleta.

La campaña consiste en que si a una persona se no hace servir la bicicleta y le resulta un estorbo, puede regalarla al Club para que pueda repararla y entregarla a alguna ONG para hacerla llegar a países del tercer mundo. Las personas que deseen regalar alguna bicicleta pueden llamar al teléfono 93 579 63 82, y pasarán a buscarla.

SERVI AUTO
SERVICIO OFICIAL

APROVECHE NUESTROS CONSEJOS Y NUEVAS OFERTAS EN NEUMÁTICOS PARA 1997

Monturiol, 39 · Tel. 570 61 76 · Mollet

WOMAN'S
MODA JOVE

Rbla. Pompeu Fabra, 28
Tel. 93 570 77 56
Mollet del Vallès

La Lluneta

Roba Intima Home - Dona

Rambra Pompeu Fabra, 18 - Mollet
Tel. 93 579 38 00